

**Mannheimer Morgen, 28. Dezember 2005**

### **Mark begrüßt Aufeld-Schutz**

Bundestagsabgeordneter Lothar Mark (SPD) hat sich „erfreut“ darüber gezeigt, dass die Stadtverwaltung nun das Verfahren zur Ausweisung des Aufelds als Landschaftsschutzgebiet eingeleitet hat. Wie berichtet, wurde dies mit den Stimmen von Grünen, SPD, FDP und Linker Liste im Gemeinderat beschlossen. Mark: „Es ist bemerkenswert, dass sich trotz einer immer währenden umweltpolitischen Blockade der CDU und der ML endlich eine Mehrheit für die Sicherung der ökologischen Vielfalt des Aufelds gefunden hat.“ lang